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IL CONSIGLIERE DI MINORANZA FORTEMENTE CRITICO NEI CONFRONTI DELLA GIUNTA GRILLO

Apoco meno di un anno dall'in-
sediamento della nuova am-
ministrazione guidata dal

sindaco Massimo Grillo, tra i vari
soggetti della politica marsalese si co-
mincia a tracciare un primo bilancio
degli indirizzi che hanno caratteriz-
zato questa fase iniziale. Seppur con
toni diversi, tra le file della minoranza
si sono registrate prese di posizioni
prevalentemente critiche. In Consi-
glio, nelle ultime sedute, particolar-
mente attivo in tal senso è apparso il

consigliere comunale di Cento Passi
Mario Rodriquez. Che giudizio dà

del primo anno dell'amministra-

zione Grillo? Assolutamente nega-

tivo, per tante ragioni. Partiamo dal-

l'ordinaria amministrazione, a cui

tradizionalmente lei ha sempre

prestato grande attenzione... Faccio
alcuni esempi: domenica, passeg-
giando al lungomare con la mia fami-
glia ho visto un albero che
fuoriusciva dal marciapiede, costrin-
gendo i passanti a scendere in strada.
Davanti al Liceo Scientifico, gli al-
beri sono arrivati a terra, in piazza del
Popolo la casa dell'acqua è chiusa da
un anno. [ ... ]  ...continua in seconda

Rodriquez all'attacco: “Non si può
solo dare la colpa a chi c'era prima”

LA PRESENTAZIONE NEL CORSO DI UNA CONFERENZA STAMPA CON IL VICE PRESIDENTE DELLA REGIONE

E' stata presentata al Complesso monumentale di San Pietro la terza edi-
zione degli Stati Generali dell’Export che si terrà a Marsala dal 24 al
26 settembre 2021. E' preannunciata la presenza tra gli altri della presi-

dente del Senato Maria Elisabetta Casellati, del ministro degli esteri Luigi Di
Maio, del presidente della Regione Nello Musumeci e di diversi imprenditori

di aziende a livello internazionale come la Riello, Zoppas, Farinetti. Saranno
presenti oltre 350 imprese, 60 relatori. Questi dati sono stati forniti nella pre-
sentazione da Lorenzo Zurino. Presente il vice presidente della regione Gae-
tano Armao, il sindaco di Marsala Massimo Grillo con il suo vice Paolo
Ruggieri e l'assessore Antonella Coppola. [ ... ]               ...continua in quarta

A Marsala la terza edizione degli Stati Generali dell’Export
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CONTINUA DALLA PRIMA

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

2.190ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

16  Settembre Differenza
rispetto al 15 Settembre

-53

831 +69

57 -4

16.805 +107

388 0

281 -9

32 +1

[ Rodriquez all'attacco: “Non si può solo dare la colpa a chi

c'era prima” ] - In via Garibaldi hanno tolto alcuni contenitori
per i rifiuti spiegando che i cittadini buttavano di tutto e non
erano decorosi: ma allora che facciamo, chiudiamo le banche
perchè ci sono le rapine? Bisogna aumentarli, piuttosto. E'
vero che la gente è quella che è, ma se non diamo la possibilità
di gettare correttamente i rifiuti, di cosa ci lamentiamo? Tra
poco partiranno gli interventi per l'efficientamento energetico
della città: mi auguro che chi deve controllare tenga gli occhi
bene aperti. Recentemente sono state installate più di cento
plafoniere a led, non vorrei che venissero buttate...Piuttosto,
potrebbero essere riutilizzate per l'efficientamento di piccole
strade non inserite in quest'intervento e in cui resterebbero i
vecchi lampioni. Sui lavori pubblici, invece? Non ho capito
perchè non hanno cominciato ad asfaltare le strade e a siste-
mare i marciapiedi, secondo gli interventi previsti dal Piano
Triennale approvato nel 2020. Sono lavori che si fanno tradi-
zionalmente d'estate, non quando comincia a piovere. Si
stanno facendo, invece, i lavori per la fibra che sono sicura-
mente importanti, ma stanno lasciando strade rotte e non si-
stemate. Chi controlla? Via Salemi era diventata un fiore

all'occhiello e adesso è di nuovo piena di buchi. Da un anno
la rete fognaria è pronta ma non si muove foglia e i cittadini
non vengono sensibilizzati a procedere con gli allacci. Via Co-
locasio è stata coperta con uno strato di cemento e adesso è di
nuovo malconcia. Mi chiedo poi, pur comprendendo che c'è
stato un aut aut dei vigili del fuoco all'amministrazione, come
mai non venga installato il semaforo che consenta il transito
alternato delle vetture. In Consiglio lei è spesso sul tema

della pista ciclabile e della viabilità allo Stagnone, che è

stato tra i principali tormentoni dell'estate... Da 6 mesi dico
che ci sono strade alternative, che magari non rappresentano
la soluzione perfetta ma potrebbero aiutare la circolazione.
Non capisco come sia stato deciso di prevedere il senso unico
per via Giacalone in entrata e non in uscita. La verità è che si
sta facendo di tutto per denigrare la pista ciclabile. Con il mo-

vimento Cento Passi è recentemente intervenuto anche

sulla vicenda degli autobus... Visto che l'amministrazione si
è vantata di aver espletato velocemente il concorso per l'as-
sunzione dei nuovi autisti e di aver approvato il bilancio di
previsione nel rispetto dei tempi previsti, come mai con la
stessa velocità non è stato approvato il consuntivo? Non vorrei

che dietro tutto quello che stiamo sentendo in questo giorni ci
fosse solo l'intenzione di esternalizzare il servizio in modo da
onorare qualche promessa elettorale... E' pur vero che alcuni

di questi problemi esistevano anche prima dell'insedia-

mento di questa amministrazione e probabilmente non

dipendono solo da sindaci e assessori... E' vero. Però quando
si è candidato, Grillo sembrava che avesse la bacchetta ma-
gica. Ha 7 assessori e una governance che dovrebbe avere
competenze specificamente tecniche: possibile che non fos-
sero informati dei problemi che c'erano in città? Dicono che
è colpa della vecchia amministrazione, ma ormai sono in ca-
rica da un anno. Vorrei vedere cosa avrebbero fatto se si fos-
sero ritrovati anche loro con 13 milioni di euro di debiti fuori
bilancio da pagare per vicende del passato... Chiede, dunque,

un cambio di passo? Sì, certamente. Non si può restare chiusi
nelle proprie stanze a dare la colpa di ogni problema a chi c'era
prima. La minoranza che contributo può dare? Sulla vi-
cenda dell'ospedale e su tante altre siamo intervenuti con pro-
poste costruttive. Purtroppo, le nostre iniziative rimangono
spesso senza risposta.
[ vincenzo figlioli ]

APPUNTAMENTO DOMENICA. IL COMUNE AVEVA FATTO VOTARE LE SCUOLE

Domenica prossima, 19 settembre, verrà inaugu-
rato il nuovo Parco Giochi per bambini realiz-
zato dal Comune di Marsala al Lungomare

Boeo. Di fatto, si tratta di uno spazio che si pone in
continuità con il “Parco Baleno”, che già da alcuni anni
costituisce un'attrazione per le famiglie e risulta parti-
colarmente frequentato nel fine settimana. L'amplia-
mento dell'area giochi rappresenta il frutto della prima
votazione espressa direttamente dai bambini marsalesi,
attraverso la quale – con un piccolo “referendum” te-
nuto nelle scuole lo scorso gennaio – gli alunni hanno
scelto il “regalo” tra le proposte che l’amministrazione
aveva pensato per loro. “Come ricorderete, a dicembre
inviai una lettera aperta ai bambini marsalesi in cui pro-
mettevo che avrei fatto scegliere a loro cosa desideras-
sero ricevere come regalo di Natale da parte della

comunità marsalese - afferma il sindaco Massimo
Grillo. La preferenza era tra una saletta multimediale
e un parco urbano attrezzato con i giochi. Hanno scelto
il parco giochi e ci hanno anche indicato il luogo dove
lo immaginavano. Oggi quella promessa diventa realtà.
Credo, aggiunge il sindaco Grillo, che sia un modo di-
retto e molto bello per abituare fin dai primi anni i bam-
bini a partecipare alla vita della città, a sentirla come
propria, immaginando uno spazio condiviso in cui rea-
lizzare le proprie idee”. Il piccolo parco giochi è stato
realizzato con le risorse reperite tramite finanziamento
ministeriale e inserite nel bilancio comunale 2021.
L’evento inaugurale, nel rispetto delle vigenti norme
anti-Covid 19, si terrà domenica prossima a partire
dalle 18, alla presenza del sindaco e degli assessori
della Giunta. I cittadini sono invitati a partecipare.  

Si inaugura la nuova area giochi
al Lungomare Boeo di Marsala

Ancora rifiuti ingombranti
abbandonati nel territorio
marsalese. Dopo la pol-

trona in "bella mostra" a Porti-
cella, poi rimossa, questa volta
un'altra poltrona è stata abbando-
nata da ignoti nei canali d'acqua,
cosiddette "sachie", di contrada

Giunchi. Il che, con le prime
piogge, la poltrona sicuramente
ostruirà il defluire dell'acqua, po-
trebbe allagare la strada, peraltro
molto stretta in quel tratto, e re-
care scarsa visibilità del manto
che difficilmente si distinguerà
dai canali, un vero e proprio pe-

ricolo per i mezzi in transito. Le
"sachie", inoltre, sono invase
dall'erbaccia. Gli abitanti chie-
dono l'intervento dell'Ammini-
strazione e
dell'Energetikambiente per ri-
muovere il pezzo d'arredamento.

Poltrona abbandonata nei canali
d'acqua della contrada Giunchi
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Giampiero Cannella a Marsala
con "L'Italia non gioca a Risiko"
Organizzato dall’Asso-

ciazione Culturale
‘Ciuri’, con il patroci-

nio dell'Ente Mostra di Pittura
Contemporanea "Città di Mar-
sala", si terrà giovedì 23 set-
tembre alle ore 19 al Convento
del Carmine a Marsala, la pre-
sentazione del libro di Giam-

piero Cannella dal titolo
“L’Italia non gioca a Risiko”,
un saggio sull’evoluzione dello
strumento militare italiano in
relazione alle sfide che il Paese
deve affrontare in politica
estera. Il volume (edito da Giu-
bilei Regnani) esplora con do-
vizia di informazioni un tema

poco considerato dalla saggi-
stica nazionale. La prefazione
di Guido Crosetto, già ex sot-
tosegretario alla Difesa, intro-
duce come le Forze armate
abbiano attraversato le fasi più
complesse della storia recente
conquistando la fiducia degli
Italiani e la stima degli alleati.

LA SACRALITÀ DEGLI EX VOTO MARINARI, INIZIATIVE DEI FRATELLI DELLA COSTA TAVOLA DI MOZIA

“Per Grazia Ricevuta”, una mostra di 22 artisti al Carmine 

IFratelli della Costa della Tavola di
Mozia, nel novero delle celebrazioni
del 70° anniversario della fondazione

della Fratellanza Mondiale e per offrire
una forma di preghiera per questi mo-
menti difficili della nostra esistenza, con
la collaborazione di appassionati di storia,
cultura e tradizione del nostro territorio
hanno il piacere di promuovere l'evento
“Per Grazia Ricevuta. Sacralità e arte
negli ex voto marinari”, il cui tema sono
le splendide tavolette votive, importante
fonte documentale e quindi testimonianza
storica, culturale e antropologica della
marineria del Mediterraneo. A 22 artisti
del territorio ma anche nazionali e inter-
nazionali, è stato proposto di realizzare
delle opere, ispirandosi agli ex voto del
mare presenti nel Santuario della Ma-

donna di Trapani e in altri del territorio na-
zionale. Le loro opere saranno esposte in
una mostra inaugurale il 22 settembre alle
ore 18, e fino al 10 ottobre, presso l’ex
Convento del Carmine e successivamente
in un percorso itinerante presso le sedi ita-

liane dei Fratelli della Costa, fino al 22 lu-
glio 2022. Saranno coinvolti gli studenti
marsalesi con visite guidate ed estempo-
ranee di pittura, che regaleranno ai giovani
la possibilità di avvicinarsi a un connubio
che abbraccia la sacralità e l’arte. Gli ex

voto sono dichiarazioni di fede, ma anche
efficacissime testimonianze visive dei pe-
ricoli del mare vissuti. Gli artisti sono riu-
sciti, attraverso la loro esperienza e la loro
sensibilità, a creare delle opere con una
propria identità sia nell’interpretazione
che nella riproduzione, tenendo conto del
proprio bagaglio culturale. L'evento gode
del patrocinio del Comune di Marsala,
della Diocesi di Mazara del Vallo, dell'As-
sessorato Regionale dei Beni Culturali e
dell'Identità Siciliana, della Soprinten-
denza del Mare, della Soprintendenza per
i Beni Culturali di Trapani, del Ministero
degli Interni - Prefettura di Trapani e di
Italia Votiva. Le visite, nel pieno rispetto
delle normative anti-Covid (Green Pass),
sono previste dal martedì alla domenica
negli orari 10-13/18-20.

LA SOLITUDINE DELL'UOMO E LA PERDITA DI VALORI NEL DISCO SU TUTTE LE PIATTAFORME DIGITALI

"Homo Eiectus", l'ultimo album
del cantautore Francesco Di Paola

Èuscito il 4 agosto
scorso l'album
"Homo Eiectus",

ultimo lavoro discogra-
fico del cantautore mar-
salese Francesco Di
Paola, realizzato con
Giovanni Puliafito (ar-
rangiamenti) e Patrick
Fisichella (mix e maste-
ring). Il disco, disponi-
bile su tutte le
piattaforme digitali, è
un concept con 9 brani
inediti che si concentra

sul focus della deca-
denza e la solitudine
dell'uomo contempora-
neo e il suo vivere in
modo precario, invocan-
done, al contempo, una
possibile rinascita. Nel
disco si possono ascol-
tare le ballad "Love-
story" o l'elettro "Luna
di Pesci", passando dai
suoni più moderni a
quelli acustici come in
"Trinacria Express" più
country, con l'atteggia-

mento rocker alla Liga-
bue in "Oggi è da ieri";
la più dolce e pop "Il ne-
gozio del tempo", con
una citazione sicula in
"Cercavo addabbanna"
con una ritmica nevro-
tica sostenuta dalle chi-

tarre elettriche possenti.
"Tutte canzoni scritte
per smuovere un po' le
coscienze e mettere un
punto alla banalità di cui
oramai siamo circon-
dati", afferma Di Paola. 
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GIÀ COACH DELLA SQUADRA IN SERIE C, ARRIVA AD UN MESE DALL'INIZIO DELLA B2

Fly Volley Marsala: Gaspare
Viselli nuovo direttore tecnico
Ad un mese esatto dall’inizio del Campionato

di B2 nazionale di Volley Femminile, la Ge-
sanCom Fly Volley Marsala aggiunge un

altro prestigioso tassello fra i quadri tecnici e diri-
genziali della società sportiva, nella consapevolezza
che più risorse umane di prestigio non potranno che
essere di buon auspicio nei confronti di una stagione
da affrontare al massimo. La Fly ha così deciso di in-
dicare nel ruolo di Direttore Tecnico Gaspare Viselli

già Coach in serie C della squadra nel primo anno di
impegno sportivo della società nel 2018/2019. Ga-
spare, marsalese classe 1983, da Coach, nelle varie
categorie Under, ha vinto 10 titoli regionali e parte-
cipato a 6 finali nazionali; è stato Coach, per 4 anni,
nello staff tecnico della Fipav Sicilia. Nel 2017/2018
allena, in B2, Pallavolo Sicilia in un progetto di gio-
vani under, nel 2019/2020 sposa il progetto giovanile
della Academy WeKondor Catania però bruscamente

interrotto dalla pandemia covid e la scorsa stagione
ha contribuito al grande successo giovanile di Pro-
getto Volley con l’Erice Entello. Quest’anno si ci-
menterà in questa nuova avventura: un progetto
giovanile di qualità con l’obiettivo, nel tempo, di
supporto alla prima squadra.

Tutto pronto per la 63ª edizione della Monte Erice, oggi le prove

La 6ª Salita Storica Monte Erice sarà il 7° e terzultimo appuntamento del
Campionato Italiano Velocità Salita Autostoriche che porterà i protagonisti
della serie tricolore in Sicilia da domani, 17 settembre e fino al 19, dove i

maggiori nomi del tricolore si sfideranno sui 5.730 metri dell’affascinante tracciato,
con gli accreditati driver siciliani da sempre famosi per la passione verso le gare
in salita. Venerdì giornata di operazioni preliminari a Valderice da dove inizierà
l’intenso fine settimana organizzato dall’Automobile Club Trapani che oltre alla
validità della massima serie ACI Sport riservata alle vetture che hanno scritto la
storia delle salite, avrà anche quella dell’ambito Campionato Siciliano. Domenica
la competizione sarà arricchita dal live streaming e la diretta su ACI Sport TV (228
Sky). Sono 91 gli iscritti al terzultimo round della sempre partecipata serie a cui si

aggiungono i migliori nomi dell’isola. Nel frattempo ieri si è tenuta la conferenza
stampa di presentazione della 63^ Monte Erice, valevole anche per il Tivm Sud.
La dottoressa Carmela Ricciardi direttrice dell’Aci, ha sottolineato gli sforzi della
macchina organizzativa, forte di 140 commissari di percorso ad occupare le 34
postazioni, 40 della Protezione Cvile, sei ambulanze ognuna con medico rianima-
tore e tre infermieri  e sei carri attrezzi, tutti agli ordini del direttore di gara Marco
Cascino. Intanto, alla verifica dei requisiti, sono risultati in 299 i piloti in regola.
Oggi dalle 10.30 alle 19.30, in piazza Municipio a Valderice, le verifiche tecniche
e alle 20 la pubblicazione ufficiale dei verificati ed ammessi alle prove. Sia sabato
che domenica il percorso chiude alle ore 6, mentre sia le prove che la gara pren-
deranno il via alle ore 8.

[ A Marsala la terza edizione degli Stati Generali del-

l’Export ] - Presente anche il presidente di Unionca-
mere Sicilia Pino Pace. Il Forum sarà l’occasione con
le presenze autorevoli delle istituzioni e del governo,
per fare il punto sull’export italiano è stato affermato
negli interventi. “Confidiamo nel fatto che l’evento di
Marsala sia di buon auspicio per l’ulteriore crescita
del Made in Italy – ha detto tra gli altri Massimo
Grillo-. Del resto Marsala, per la sua storia e la sua
posizione geografica, è sempre stata un luogo simbo-
lico di grandi approdi e grandi ripartenze”. E' poi in-
tervenuto il vice presidente della regione. “La

ricchezza della Sicilia è anche nella sua vocazione in-
ternazionale – ha detto in conferenza stampa Gaetano
Armao –. Negli ultimi mesi stiamo assistendo ad una
crescita di quella parte di export regionale legata ai
prodotti d’eccellenza della nostra terra. Non è più solo
la Sicilia delle raffinerie o dei derivati del petrolio,
ma la regione che sta facendo conoscere al mondo il
meglio delle proprie produzioni”. "L'Italian Export
Forum rappresenta per l'Agenzia delle Dogane e dei
Monopoli una preziosa occasione per dialogare con i
principali attori che si occupano di export – sostiene
il Direttore dell’Adm Marcello Minenna - La tutela

del made in Italy è certamente una delle grandi prio-
rità dell’Agenzia e lo dimostra la costante attività di
vigilanza e di controllo antifrode, il cui valore com-
plessivo per l’anno 2020 è stato pari a 1,64 miliardi
di euro". L’occasione unica di confronto offerta dagli
Stati Generali è stata sottolineata anche da Riccardo
Di Stefano, Presidente dei Giovani Imprenditori di
Confindustria: “L’Italia resta un paese forte, con
un’industria quella del Made in Italy, che si conferma
un fattore vincente sull’economia globale. Con questi
punti di forza possiamo lavorare per ridare energia ai
settori colpiti dalla pandemia”.

CONTINUA DALLA PRIMA


